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Lieber Herr Oberbürgermeister Zwick,

Im gestrigen RHEINPFALZ-Artikel loben 
Sie den Ausländer-Beirat als wichtiges
Instrument der Integration…. bei einer
Wahlbeteiligung unserer Ausländer in
Pirmasens von ca. 5 % !!!! 

Bei mir wirft das weniger Lob, denn hoch
beunruhigende Fragen auf:
1.) Welches Mandat bedeuten die 5% noch ?
2.) Wieso eine somit fast gegen Null gehende
    Mobilisierung unserer ausländischen
    Mitbürger, trotz Kontakten mit der Stadt und 
    Ihren Institutionen im, den Zuwanderern 
    Leistungen gewährenden, Jobcenter ?
3) Erlassen wir bei allem (Selbst-)Lob 
    unseren Zuwanderen, die so mit unseren
    Hilfen plus gleichzeitigen Partizipations-
    Angeboten umgehen, nicht  fatalerweise
    ihre Bringschuld zur  Integration bei uns ?
4.)  5% heisst wohl auch: in Pirmasens haben
     kürzlich Türken, v.a. aus dem Umfeld der
     DITIB-Mosche am Exe, mehr Erdogan als
     den Pirmasenser Ausländer-Beirat
      gewählt … ? Aus meiner Praxis-Zeit
      wurde mir viel Erdogan-Empfehlung
      und -Mobilisierung dort berichtet ?
5.) Wie viele Pirmasenser haben das auch             
     gelesen, bekommen Gedanken zur
      Stadtpolitik wie ich und wählen dann
     aber ganz i.G. zu mir z.B. bei der 
     nächsten Stadtrat-Wahl 2024 AfD ?
     Da können wir nächstes Jahr nochmals 
      drauf zurückkommen …
6.)  Mich befremdet das immer mehr      
     angesichts des AfD-Zuwachses, den
     Umfragen ergeben! Verschlafen die
     poltischen Gruppierungen, wie mein
     früherer FWB, gerade nicht ganz fatal
     sich gegenseitig bedingende, dumpf-
     völkische Problem-Zusammenballungen 
      im gesellschaftlichen Untergrund ?
     Müssten wir nicht mehr zu kurzfristig
     mehr Unangenehmem, da Forderndem,
     gegenüber den Zuwanderern in 
     Pirmasens kommen, um langfristigen
     Schaden von unserer Gesellschaft 
      abzuwenden ?

Noch ein schönes Wochenende 
Dr.med. Karl-Josef Klees

Von meinem iPhone gesendet


